

# ipemi

## Bhabinkamtibmas Paledang Ingatkan Warga Agar Tidak Terpengaruh Hoax Selama Pilkada 2024

Hidajat - [KOTABOGOR.IPEMI.OR.ID](http://KOTABOGOR.IPEMI.OR.ID)

Nov 18, 2024 - 11:50



Bogor Kota - Polresta Bogor Kota Polda Jabar Bhabinkamtibmas Kelurahan Paledang, melaksanakan kegiatan pengamanan dan sosialisasi kepada warga setempat terkait pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan menjelang Pilkada

2024. Dalam kegiatan yang digelar pada hari ini, Aiptu Hendi mengingatkan masyarakat untuk tidak mudah terpengaruh oleh berita bohong atau hoax yang dapat memecah belah masyarakat. Dalam arahannya, Aiptu Hendi menekankan bahwa pilkada merupakan momen penting dalam berdemokrasi, namun juga rentan dimanfaatkan untuk menyebarkan informasi palsu yang bisa menimbulkan keretakan antar warga. "Saya mengimbau kepada semua warga Paledang untuk tetap bijak dalam menyikapi berbagai informasi yang beredar, terutama di media sosial. Jangan sampai kita terjebak dalam isu yang tidak jelas kebenarannya yang hanya akan merusak persatuan kita," ujarnya. Lebih lanjut, Aiptu Hendi juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk menjaga kerukunan antar umat beragama, menghormati perbedaan, serta menghindari sikap diskriminatif atau berbau SARA (Suku, Agama, Ras, dan Antargolongan). "Kita harus tetap menjaga toleransi dan persatuan. Perbedaan pendapat dalam pilkada adalah hal yang wajar, namun jangan sampai perbedaan tersebut menimbulkan perpecahan," tambahnya. Selain itu, Aiptu Hendi juga mengingatkan warga untuk selalu melaporkan jika menemukan informasi yang mencurigakan atau berpotensi meresahkan. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polresta Bogor Kota dalam menciptakan situasi yang aman, damai, dan kondusif selama Pilkada 2024, serta untuk mempererat hubungan antar warga tanpa memandang perbedaan. Dengan adanya kegiatan sosialisasi ini, diharapkan masyarakat semakin cerdas dalam menyaring informasi dan dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan serta kerukunan selama proses demokrasi berlangsung.